

TASSIN-LA-DEMI-LUNE LOISIRS

# Un nouveau départ pour le golf



■ Le golf de neuf trous devrait rouvrir ses portes au public dans les semaines qui viennent. Photo archives Richard MOULLAUD

Les 1 700 adhérents de Golf Only vont pouvoir reprendre leurs clubs. Le tribunal de commerce a choisi mercredi le repreneur, et le site devrait rouvrir avant la fin de l'année.

Voilà une nouvelle qui ravira les habitués. Car en un peu plus d'un an d'existence, Golf Only, parcours de neuf trous situé route de Saint-Bel, avait déjà trouvé sa clientèle, avec déjà 1 700 adhérents. Depuis la décision du tribunal de commerce, mercredi, le site a un nouveau propriétaire : Philippe Venditelli, entrepreneur lyonnais. Il a été choisi par les juges, parmi trois candidats, dont la ville de Tassin, dont l'offre ne couvrait que le foncier.

## ■ Bucolique

Le site de huit hectares ne doit plus vraiment ressembler à un parcours de golf après trois mois de fermetu-

re. Pourtant, niché au creux du vallon du Chabonniers, c'est bien son côté bucolique qui a séduit l'homme d'affaires. Propriétaire du golf de La Sorelle, dans l'Ain, il définit son concept en trois mots : « bucolique, gastronomique et apaisant. À La Sorelle, il n'est pas nécessaire de réserver à l'avance le parcours. Le nombre de visiteurs a progressé de 50 % depuis la reprise ».

## ■ Des transports au golf

Philippe Venditelli n'a pas toujours baigné dans le golf. Son père et son grand-père dirigeaient l'entreprise familiale de transports. Il l'a développée, passant de 10 à 680 salariés, avant de la vendre au groupe Dentressangle en juillet 2005.

Après le golf de La Sorelle, situé à 40 minutes de Lyon, « la réflexion se portait sur l'opportunité de se rapprocher de Lyon ». Le golf de Tassin a été cette opportunité. « Ce sera une activité complémentaire

de La Sorelle. Nous souhaitons y développer un véritable centre d'entraînement et de perfectionnement avec des enseignants spécialisés ».

## ■ Réouverture d'ici la fin de l'année

Le nouveau propriétaire a récupéré les clés lundi et commence à rencontrer les anciens salariés (trois moniteurs et un enseignant-stagiaire) de Golf Only. D'ici la fin de l'année, le golf rouvrira ses portes au public « quelques demi-journées par semaine, dans un premier temps », avec trois employés. Des travaux sont prévus cet hiver « pour faire progresser le parcours et remettre les installations en route ».

Il s'agit d'être prêt pour le lancement officiel de la saison de golf, le 15 mars.

Début 2017, cinq personnes travailleront sur le site, qui pourrait s'appeler "Golf de Lyon Tassin".

M. M.

## HISTORIQUE

■ **20 juin 2015**  
Golf Only ouvre à Tassin, créé par Guy Trocellier. Premier golf urbain à voir le jour dans la Métropole, il propose un parcours de neuf trous à faire en un peu plus d'une heure.

■ **Avril 2016**  
Sur les huit hectares, 1 400 adhérents viennent s'adonner à leur sport favori. Le golf emploie alors quatre professeurs et un manager.

■ **29 mars 2016**  
Le président-fondateur Guy Trocellier présente sa démission au cours de l'assemblée générale de Golf Académie et Performance, en charge de Golf Only. Florian Le Guen est le nouveau manager.

■ **Juin 2016**  
Le golf, qui compte alors 1 700 adhérents, est placé en redressement judiciaire. L'équipe, sur place, travaille d'arrache-pied pour maintenir l'activité.

■ **4 août 2016**  
Fin de partie. Golf Only ferme ses portes, après avoir annoncé via sa page Facebook sa mise en liquidation judiciaire.

## « C'est très structurant le golf ! »

Philippe Venditelli, nouveau propriétaire du golf de Tassin

« L'objectif est de répondre à une attente de certains golfeurs avec une offre complémentaire. Nous nous adressons à une clientèle différente des autres golfs de la région, qui a juste envie de passer un bon moment, sans stress, dans un endroit sympa. Et puis, l'idée est de rendre le golf accessible à tous. Une telle installation est un élément structurant d'une collectivité. Nous souhaitons nous rapprocher des associations pour aider à initier les enfants. Tout le monde doit pouvoir participer, à une condition : respecter les règles du golf qui sont les règles élémentaires du savoir-vivre et du respect de l'autre. C'est très structurant, le golf ! »

## TASSIN-LA-DEMI-LUNE VIE LOCALE

### Collecte de sang lundi 31 octobre

Comme tous les trimestres, l'établissement français du sang (EFS) organise une collecte de sang dans la commune. Les donateurs habituels et les personnes désireuses de donner leur sang pour la première fois, sont invités ce lundi 31 octobre. Les responsables de l'EFS soulignent l'importance de ce geste : chaque année, un million de malades sont soignés grâce aux dons de sang. Et de rappeler les conditions pour donner : être âgé de 18 à 70 ans, peser au moins 50 kg. Pas de nécessité de venir à jeun.

**PRAÏTIQUE** Lundi 31 octobre à l'Espace Leclerc, 27, avenue Général-Leclerc, de 9 h 30 à 12 h 30 et de 16 heures à 19 h 15.

## TASSIN-LA-DEMI-LUNE FOOTBALL

### Premier tournoi déguisé de football samedi

Samedi, au stade René-Dubot, le club de football tassinois organise une fête d'Halloween avec des animations originales pour les petits et les grands dont un tournoi familial déguisé. Au programme : maquillage à 10 heures, chasse aux bonbons géante à 10 h 30. Après la pause, tournoi amical déguisé et familial sur le terrain synthétique à 14 heures. Le lendemain, le nouveau site internet devrait être en ligne pour communiquer sur les activités du club sous le nom du Tassin.F.C.

**RENSEIGNEMENTS** tassins@irafoot.org. Site : <http://www.tassinfc.com/>